



WIR BESIEGEN BLUTKREBS

Presseinformation

Hilf Mary

49-Jährige Nigerianerin ist an Leukämie erkrankt

Die 49-jährige Mary lebt in Eschweiler. Vor einiger Zeit erhielt sie die Diagnose Leukämie, Blutkrebs. Inzwischen ist klar, dass sie eine Stammzellspende benötigt, um wieder gesund zu werden. Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann helfen und sich am Samstag, den 30. September, im Welthaus, An der Schanz 1 in 52064 Aachen als potentielle Stammzellspenderin oder potenzieller Stammzellspender bei der DKMS registrieren lassen. Auch Geldspenden werden benötigt, da der gemeinnützigen Gesellschaft allein für die Registrierung jeder Spenderin und jedes Spenders Kosten in Höhe von 40 Euro entstehen.

Mary, die als älteste Schwester einer armen Familie in Nigeria geboren wurde, hatte es in ihrem Leben bisher nicht leicht. Statt zur Schule zu gehen, kümmerte sie sich um ihre jüngeren Geschwister und arbeitete auf dem Feld. Nach etlichen Jahren und vielen Fehl- und Totgeburten wurde endlich ihr Wunschkind Emmanuel geboren. Doch kurz nach seiner Geburt erkrankte ihr Mann an Krebs und verstarb.

Nun erhielt die 49-Jährige selbst die Schockdiagnose Leukämie. Die vielen Chemotherapien schwächen sie sehr. Dabei hat sie als Mutter nur einen Wunsch: Noch lange für ihren Sohn da zu sein. Nun ist sie auf eine Stammzellspende angewiesen. Da die Wahrscheinlichkeit am größten ist, wenn Spender:in und Patient:in dieselbe ethnische Herkunft haben, geht dieser Aufruf vor allem an Menschen aus Nigeria und Westafrika. Es ist so einfach, ohne Risiko, Leben zu retten. Unter dem Motto "Hilf Mary" rufen die Initiator:innen auf, sich registrieren zu lassen am

Samstag, den 30. September 2023
von 12 bis 15 Uhr in der Aula des Welthauses
An der Schanz 1
52064 Aachen.

"Ich wünsche ihr, dass sie weiterhin so tapfer, positiv und motiviert die Therapie und diese schwere Zeit trägt und durchsteht! Außerdem wünsche ich ihr, dass die Spendersuche erfolgreich verläuft und ein passender Spender gefunden wird! Die Stammzellspende ist eine wirklich wunderschöne

Möglichkeit, Leben zu teilen und zu schenken“, berichtet Marys behandelnder Arzt Dr. med. Peter Staib.

Die Registrierung geht einfach und schnell: Nach dem Ausfüllen einer Einwilligungserklärung führen die Spender:innen einen Wangenschleimhautabstrich mittels Wattestäbchen durch, damit ihre Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden können.

Spender:innen, die sich bereits in der Vergangenheit in der Datei registrieren ließen, müssen nicht erneut mitmachen. Einmal aufgenommene Daten stehen auch weiterhin weltweit für Patient:innen zur Verfügung.

Die Registrierung wird auf digitalem Wege stattfinden, daher bitten wir die Menschen ein Smartphone mit zur Aktion zu bringen.

Auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme einer Spenderin oder eines Spenders Kosten in Höhe von 40 Euro entstehen. Jeder Euro zählt!

DKMS-Spendenkonto

IBAN: DE98700400608987000555

Verwendungszweck: AEU001, Mary

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter <https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/hilf-mary/>.